
ATA  N9  002/2024   REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  CONSELHO   DELIBERATIVO   DO

IPREFSUL.

Aos vinte e um de fevereiro de dois mil e vinte e quatro (21-02-2024), reunlram-se na sede
do  lpREFSUL  (Instituto de  Previdência  Social  dos  Servidores  Municipais  de  Fátima  do  Sul),  os
membros do conselho curador,  por meio de convocação, assim disposto os representantes para
fins deliberativos com a seguinte pauta : leitura da ata anterior,demonstrativo financeiro de janeiro
de 2024;balancete e movimento do mês de dezembro/2023;repasses do executivo,  legislativo e
iprefsul;   auditoria;   parecer   mensal   do   comitê   de   investimentos;outros.Esteve   presente   os
conselheiros:  Luiz  Gonzaga  Guimarães Wanderley,  Rafaela  Vessani  Ajala,  Cidney   Grabowski,
Sandra Balotin,   Vera  Lucia Pereira de Souza,  Jucelina Maria  Rodrigues da Silva,  Joarez Bringel
de Freitas conjuntamente com a diretoria do lpREFSUL nas presenças de Maria Conceição dos
Santos  Souza,  Claudete  Rodrigues dos  Santos e  o  secretário  executivo  André  Lucas  de  Lima
Braga.  A diretora do  lprefsul  deu  boas vindas  a  todos  os conselheiros  presentes,  agradeceu  o
empenho e compromisso de todos referente a frequência nas reuniões, passou ao presidente do
conselho Cidney Grabowiski que cumprimentou os presentes, fez a  leitura da  pauta da reunião,
seguindo  a  secretaria  Sandra  Balotin  fez  a  leitura  da  ata  anterior,  sendo  apreciada  pelos
conselheiros e aprovada  por unanimidade.Seguindo os demonstrativos foram socializados  para
apreciação e aprovação,onde os conselheiros analisaram e aprovaram por unanimidade,posterior
a pauta  :  balancete e movimento do mês de dezembro/2023 com despesas no valor 628.591,65
(seiscentos e vinte e oito mil e quinhentos e noventa e um reais e sessenta e cinco centavos).sendo
o recebimento referente a receita no valor de 1.086.082,48 referente ao mês de janeiro do ano de
2024, aprovados ao conhecimento de todos os presentes,na sequência passou-se a pauta sobre
auditoria,a   diretora   do   lprefsul   Maria   Conceição,relata   sobre   o   acompanhamento   que  será
analisado a documentação referente aos requisitos legais,sendo que as regularizações que faltam
serão   adaptadas   e   organizadas   para   atender   as   exigencias   do   Tribunal   de   Contas   do
Estado.Seguindo  parecer mensal do comitê de investimentos ficará a ser analisado  na  proxima
reunião,assim   Maria   Conceição  fez  vários   exclarecimentos   sobre  as   notificações  que  são
necessárias  referente  ao  débito  do  legislativo,  correspondente  aos  meses  de  dezembro  e  do
décimo terceiro.Também comentou sobre o envio layout atuarial que está em atraso devido a falta
de  envio dos dados  dos  servidores  ativos  pela  secretaria  de gestão.  Quanto ao  Legislativo  foi
oficializado    por  meio  de  oficio  n°  008lprefsul  2024  a  respeito  do  débito  legislativo,também  foi
enviado  ao  executivo  através  do  oficio  013-2024.  A  conselheira  Vera  solicita  esclarecimentos
sobre  pagamento de  licença  Tip,sendo esclarecido  pela  diretora  Maria  Conceição,os  requisitos
burocraticos para a o seguinte pagamento. Nada mais a tratar, eu Sandra Balotin, lavrej a presente


